

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern,

den richtigen Beruf zu ergreifen gehört zu den wichtigsten Entscheidungen im Leben. Er soll Freude bereiten und zu den eigenen Neigungen und Fähigkeiten passen. Ich wünsche Euch, liebe Schülerinnen und Schüler, dass Ihr Euren Traumberuf findet. Die beruflichen Perspektiven in unserem wirtschaftsstarken Landkreis sind gigantisch.

Eine Berufsinformmesse wie die Interkom ist heutzutage eine sehr gute Möglichkeit, sich über die vielfältigen Berufe und Ausbildungsmöglichkeiten zu informieren. Die Interkom bietet viele Informationen über Ausbildungsstellen, Weiterbildungsmöglichkeiten und Studiengänge. Der Landkreis Böblingen möchte den Einstieg in den Beruf erleichtern und fördert daher Berufsinformationsmessen. Diese sind eine gute Anlaufstelle mit vielen Tipps für Schülerinnen, Schüler und Eltern. Eine Ausbildung ist für die meisten jungen Menschen der erste Schritt in die Arbeitswelt und beeinflusst damit entscheidend den weiteren Lebensweg. Vielleicht habt Ihr, liebe Schülerinnen und Schüler, schon bei dem einen oder anderen Praktikum herausgefunden, welche Art von Arbeit zu Euch passt. Nun gilt es, rechtzeitig eine Wahl zu treffen.

Euch stehen viele Ausbildungsmöglichkeiten in unserem Landkreis offen. Handwerk, Gastronomie, Dienstleistungen, Industrie – Firmen aus allen Branchen suchen tüchtigen Nachwuchs. Die Größe der Unternehmen ist dabei oft unerheblich für langfristige Karrierechancen. Auch in kleinen und mittelständischen Unternehmen können es junge Menschen weit bringen. In vielen Ausbildungsberufen und dualen Studiengängen findet der Unterricht in unseren kreiseigenen Beruflichen Schulen statt. Über 11.000 Schülerinnen und Schüler erfahren hier die theoretischen Grundlagen für ihre praktische Arbeit.

Übrigens können sich Nachwuchskräfte auch direkt beim Landratsamt bewerben. Wir bieten zehn verschiedene Ausbildungsberufe und Praxisplätze in vier Dualen Studiengängen in den Bereichen Verwaltung, Technik und soziale Berufe mit über 20 Plätzen pro Jahrgang an. Denkt darüber nach.

Bei der Interkom stellt das Landratsamt seine Ausbildungsberufe und Studiengänge bzw. die Praxisplätze vor und das Bildungsbüro präsentiert die Bildungswebsite „MOVE“. Mit den Firmentagen der Wirtschaftsförderung des Landkreises könnt Ihr in Unternehmen reinschnuppern. Auch die Firmentage werden mit der Homepage „Planet 71“ auf der Messe vorgestellt. Mit der Aktion "Ausbildungsbörse für Alle" wirbt der Landkreis dafür, dass Firmen und Behörden auch jungen Menschen mit Behinderung die Chance auf einen Ausbildungsplatz geben.

Viel Erfolg bei den Bewerbungen, Freude in der Ausbildung und einen guten Start ins Berufsleben wünscht



Roland Bernhard
Landrat